

# Conscientización sobre uso racional del agua

Programa de divulgación para concientizar al usuario en el uso adecuado del agua potable, llevará a cabo desde diciembre, la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA).

Así se informó en la oficina de relaciones públicas de la institución, quien explicó que para dicho fin, se imprimirán y distribuirán 100 mil folletos ilustrativos, con las indicaciones necesarias.

Estamos entrando a la época de verano —agregó— y esta situación nos obliga a tomar algunas medidas urgentes, en cuanto a hacer llegar al público usuario de los servi-

cios, sugerencias que sirvan de orientación para hacer mejor uso del agua potable.

Las medidas serán de carácter general y estandarizadas con el propósito de centralizar la información y cumplir con los objetivos, tales como crear una opinión pública razonable y no distorsionarla con informaciones de todo tipo, sin ninguna orientación, correlación, armonía y principalmente dirección, se dijo.

## Objetivo del plan

Con dicho programa se pretende con los  
— Pasa a la página 5 —

## Plan de vigilancia policial por las fiestas de Navidad

La Policía Nacional ha puesto en marcha un plan de vigilancia especial programada con motivo de las próximas fiestas de Navidad y Año Nuevo, según se dio a conocer en ese cuerpo policial. La medida se hace efectiva a través del Departamento General de Tránsito, a fin de minimizar las tragedias automovilísticas en el área urbana y en las principales carreteras del país. Informó la fuente que el plan de vigilancia se ha iniciado con anticipación, con el objeto de ir concientizando a los conductores de vehículos automotores, sobre su comportamiento y respeto al Reglamento General de Tránsito.

Patrullas motorizadas mantienen estricta vigilancia en todos los sectores capitalinos, durante

las veinticuatro horas del día. Tienen órdenes terminantes de detener y remitir a los automovilistas que conduzcan tomados de licor.

En el plan de vigilancia especial participan también en forma activa los demás cuerpos de seguridad pública, a fin de garantizar a la ciudadanía.

## Hoy será serenata a Virgen de la Paz

(San Miguel). —La tradicional serenata a la Virgen de la Paz, se llevará a cabo este día, organizada por el comité religioso de  
— Pasa a la Pág. 18 —



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi

**PROTECCION.** El Juzgado Tutelar de Menores da protección a los menores Héctor Polanco, de 4 años y Sabrina N., de 9 meses, quienes fueron encontrados perdidos en San Salvador y Ayutuxtepeque, respectivamente. Se localiza a los padres. Los sostiene la orientadora, Gladys Jiménez.

## UGAASAL pide participar en uso del Teatro Nacional

Todos los gremios artísticos deben participar en el consejo administrativo del Teatro Nacional, en beneficio del desarrollo de las artes en el país, opina la Unión General de Autores y Artistas de El Salvador (UGAASAL). Tal propuesta fue aceptada por el ministro de Educación, doctor Carlos Herrera Rebollo, durante reunión sostenida con representantes de dicha agrupación, dice UGAASAL.

Esta inquietud fue presentada al titular de Educación, por conocimiento que tienen de que grupos o personas", en forma parcial y con actitudes limitantes para muchos compañeros artistas, se han constituido en poseedores del derecho de ejercer el Teatro Nacional; o de determinar arbitrariamente quiénes lo realicen, menospreciando por lo general a los artistas nacionales", agrega UGAASAL.

"Los gremios artísticos de El Salvador, únicos dañados en la

libre práctica de nuestra profesión, defendiendo los derechos de nuestros asociados y conscientes de las obligaciones de los mismos hacia nuestro pueblo, patentizamos nuestra adhesión a la inquietud que ese ministerio tiene por los problemas que el artista salvadoreño sufre actualmente", detalla la mencionada asociación.

También señala la UGAASAL que la tradición cultural de un pueblo, tiene sus fundamentos en el arte y es importante que la función artística se desarrolle a  
— Pasa a la página 5 —



**PRESIDEN.** (San Miguel). La alcaidesa, doña Gloria Giral de García Prieto y monseñor José Eduardo Alvarez, presiden las fiestas patronales de esta ciudad.

## Asamblea estudia reformas pedidas a Código de Trabajo

Proyecto de reformas al Código de Trabajo tiene en estudio la Asamblea Legislativa, el cual ha sido presentado por una asociación sindical. Las reformas fundamentales que se piden, tratan de "establecer la estabilidad laboral y que el periodo de prueba del trabajador sea razonable". La entidad mocionante es el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria de Productos de Cemento, Arcilla y Similares ... (SINTIPCAS), afiliado a la Federación Sindical de Trabajadores Salvadoreños.

Se pide reformar el artículo 28, en lo referente a que en los contratos individuales de trabajo se

estipule que los primeros diez días serán de prueba, de manera que dentro de ese plazo, cualquiera de las partes podrá dar por terminado el contrato sin expresión de causa.

— Pasa a la página 5 —

## 13 cursos sobre manualidades y arte en Puerto La Libertad

(Puerto de La Libertad). Trece cursos sobre aprendizaje de arte y manualidades, llevará a cabo la Casa de la Cultura de esta ciudad, con la colaboración del comité de apoyo. En los cursos tomarán parte estudiantes de 5 a 18 años y adultos de 19 a 60 años. Serán impartidos por miembros de la comunidad que colaboran en actividades que tienden a la superación de los propios vecinos. Las materias que serán impartidas son: Fotografía, danza, barbería, artesanías, dibujo, teatro, ajedrez, guitarra, floristería, bordado, cosmetología, primeros auxilios y orientación pre-escolar.

Las clases se iniciarán la última semana de noviembre y serán impartidas de lunes a sábado, en diferentes horarios, durante 10 semanas. La supervisión de los cursos estará a cargo de personal de la Casa de la Cultura.

De Santa Ana

## Curso de perfeccionamiento impartido Consejo de Menores

(Santa Ana). Más de 180 ecónomas, niñeras, orientadores, enfermeras, docentes y trabajadores sociales, participan en el curso de perfeccionamiento, que se realiza en esta ciudad, organizado por el Consejo Salvadoreño de Menores. El curso fue impartido del 26 de septiembre al 17 de noviembre y tuvo como objetivos: Dotar a los miembros del personal de los centros de asistencia de menores de esta ciudad, de la formación técnica indispensable para el mejor cumplimiento de sus funciones.

Asimismo, procurar mediante el adiestramiento, una reforma en el sistema administrativo de los establecimientos; y obtener, entre el

personal un cambio de actitudes, tanto para procurar la mejor atención a los menores, como a mejorar el aprovechamiento de los recuros.

Las diferentes materias del curso fueron impartidas por el  
— Pasa a la página 22 —



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi

**PROBLEMAS.** Los problemas que conlleva el acelerado crecimiento demográfico que experimenta el país, fueron expuestos a los dirigentes de em-

presa, que participaron en la 3ª Jornada de Población, Recursos y Desarrollo de El Salvador. Se realizó en el Hotel Camino Real.